

Votre édition
numérique

de L'UNION

est disponible sur

www.e-kiosque-sogapresse.com



HOMMAGE

Emotion et tristesse hier à Batterie-IV où, dans un mélange de simplicité et de solennité, la République, à travers ses principales institutions, rendait hommage à l'ancien Premier ministre Casimir Oye Mba, décédé à Paris le 16 septembre. Il sera inhumé ce samedi dans son village de Nzamalique.

Page 3

ALIMENTATION

Au sommet des Nations unies sur les systèmes alimentaires, qui a pris la forme d'un événement virtuel, la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda, a voulu montrer combien, à travers le PAT, "le secteur agricole (est) au cœur des priorités de notre nouveau modèle de développement".

Page 5

COVID-19: L'HEURE EST GRAVE!

2 838 nouvelles contaminations, 12 décès et un taux d'occupation des lits de réanimation autour de 90 % rien que depuis le début du mois de septembre. Le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, et la présidente du Copivac, Marielle Karine Bouyou Akotet ont voulu montrer hier combien cette 3^e vague du Covid-19 était "redoutable et alarmante", insistant une nouvelle fois sur la nécessité pour chacun de se faire vacciner.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Qu'exige-t-on de chaque ministre? Se rendre sur le terrain et toucher du doigt.

C'est ce que vient de découvrir le ministre des TP à la suite de son tour du Gabon pour voir de ses propres yeux l'état actuel de nos infrastructures routières. Et, il a vu, il a vécu les réalités. En regagnant son douillet bureau, ça fourmillera dans sa tête et plus rien ne sera désormais comme avant...

Entre les rapports faits par les collaborateurs, et le terrain c'est parfois un abysse. On l'a toujours dit, ce n'est pas assis à Libreville qu'on peut savoir ce qui se passe dans le pays profond. Tenez par exemple cette histoire d'aménagement de la route Batouala-Mékambo dont est adjudicataire une certaine Société Gabon service et prestation ou GSP. Lorsque la population du cru a barré la route au ministre des TP pour protester contre le piteux état de celle-ci, Armel a cru à une jacquerie. Après, il l'a comprise... Depuis 7 mois, GSP a arrêté les travaux. Pourquoi? Silence de mort... On sait au moins par expérience comment nos entreprises locales sont gérées. Est-ce la faute à l'entrepreneur? La faute est à cette chaîne de prédateurs en embuscade lorsqu'il s'agit d'appel d'offres. Les copains coquins toujours. Au passage, chacun prend sa part. Et que peut faire le pauvre bougre avec les miettes? In fine, ce sont les populations qui pâttissent de ces méthodes de gangsters toujours en activité...

Alors Armel, tu as touché du doigt, tu décides quoi, tu fais comment maintenant que tu sais tout le mal que ces gens-là font à ton pays, notre pays?

...MAKAYA

Profitez des bonus
happy days
du 25 au 26 septembre
Jusqu'à 100% de Bonus

100 Mo 350F 2jrs	525 Mo 1000F 3jrs	1,5 Go 1500F 1jr
------------------------	-------------------------	------------------------

Moov Africa
Gabon Telecom

Tapez
***222*1#**
moov-africa.ga / Service client 222